

El Club de Atletismo Capet de Petrer celebra su 30 aniversario con una gala en el Teatro Cervantes

03/12/2016



El club de atletismo de Petrer Capet celebró anoche su 30 aniversario con una gala en la que se rindió homenaje a fundadores de la entidad, que continúa adelante gracias al trabajo y constancia del equipo. La gala comenzó con la presentación de los cien atletas del club, uno a uno, quienes fueron subiendo al escenario divididos en las categorías montaña, veteranos, juniors, juveniles, cadetes, infantiles, alevines, benjamines y prebenjamines.

Durante el acto de presentación, dirigido por el periodista Miguel Santiago Rico, se mostró un vídeo en el que tanto los fundadores como los atletas que han pasado por este club hablaron sobre los comienzos del Capet, cuyos atletas pasaron de entrenar en una calle de la Foia hasta llegar al Barxell.



Este año cuentan con un padrino deportivo muy especial, se trata del nadador eldense Nacho Gil, quien ha sido escogido por sus triunfos y por representar los valores de superación del deporte, lo que lo convierte en un modelo a seguir.

Durante el acto se rindió un homenaje a los fundadores de esta entidad, así como a los representantes de la Federación de Atletismo Español y de la Comunidad Valenciana, de la Federación de Sports de Muntanya de la Comunidad Valenciana, de la Delegación de la Federación de Atletismo de Alicante, al diputado de Deportes y exalcalde de Petrer, Pascual Díaz, así como al alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa. Todos recibieron diferentes obsequios así como una camiseta conmemorativa del 30º aniversario en la que se ha plasmado el Castillo de Petrer y la letra del himno del reconocido pasodoble "Petrel".



Durante la gala se homenajeó a los fundadores | Jesús Cruces.

La gala en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=219|limitstart=0|limitcount=0}



